

Con cámaras y drones cursarán partes empadronados para agilizar el tránsito en La Serena y Coquimbo

Iniciativa busca evitar el entorpecimiento del flujo vehicular en arterias claves para el desplazamiento, sobre todo cerca de establecimientos educacionales

Con el retorno a las actividades académicas de más de 42 mil estudiantes, las autoridades estuvieron desplegadas para revisar medidas que permitan descongestionar y agilizar la gestión de

tránsito en las principales ciudades de la Región de Coquimbo a través del denominado «Plan Marzo».

Una de las estrategias a emplear, que fue destacada por la Seremi de Gobierno, Paulina Mora, fue la fiscalización del cumplimiento de las normativas del tránsito a través de la entrega de partes empadronados, con lo que se busca evitar estancamientos por alta congestión que se generan por vehículos particulares que ocupan calles donde está prohibido estacionar o que se usen vías que son de uso exclusivo para el transporte público.

«Desde temprano estuvimos en coordinación con el delegado Galo Luna, quien estaba en terreno y, nosotros desde la UOCT, monitoreando el comportamiento vehicular. Si bien, aún no llegamos al peak del retorno escolar seguimos tomando medidas para lograr un flujo estable y ágil en el tránsito. Es así como a través de las más de 30 cámaras de las que dispone la Unidad de Operación y Control de Tránsito (UOCT) y los drones de la Delegación Presidencial Regional, funcionarios de carabineros estuvieron cursando partes empadronados a los conductores que estuvieron infringiendo las normativas», detalló Mora.

La autoridad explicó que durante el periodo fuerte, que va de las 7:00 a las 09:00 horas, se detectaron a dos vehículos que incurrieron en faltas por lo que se extendieron las multas correspondien-

tes. «Los partes empadronados son una forma que tenemos para incentivar el buen comportamiento vial y que no ocurran situaciones que perjudiquen, tanto a los automovilistas, como al transporte público. Esta medida se seguirá implementando y en algunos meses más evaluaremos cómo ha funcionado», precisó la Seremi Paulina Mora.

Por su parte, la Seremi de Transportes y Telecomunicaciones, Alejandra Maureira, reforzó que dentro del «Plan Marzo» también considera la intervención de dos puntos del eje Manuel Rodríguez y Las Casas y, en Coquimbo, Los Clarines con Dalibor Zuvic, acciones que, durante el año pasado lograron disminuir los tiempos de traslado en un 40% aproximadamente.

Para finalizar, Maureira dijo que todas estas actividades previas, de cara al próximo miércoles 5 de marzo donde se espera que los más de 176 mil estudiantes retomen sus actividades, buscan generar medidas efectivas para evitar, en lo posible, la congestión, pero para ello también es necesario respetar las normas del tránsito. «El llamado, como siempre, para las personas que puedan planificar su viaje, que puedan hacerlo de forma segura, que dentro de lo posible escojan el transporte público, que sigan nuestra información en transporte informa y que cumplan con las leyes del tránsito para que todos nos podamos mover de forma segura», sentenció.



Recolectores de basura paralizarían actividades por impago del municipio de Los Vilos

Los trabajadores de la empresa de aseo Eco Servicio, encargada de la recolección de residuos en la comuna balneario de Los Vilos, anunciaron una eventual paralización de sus actividades debido al impago por parte del municipio local.

Según denuncian, el retraso en los pagos ha afectado directamente el pago oportuno de sus salarios, generando un malestar generalizado entre los empleados.

La medida ha creado alarma en la población, ya que la paralización del servicio de recolección de basura podría derivar en un eventual problema sanitario para la comuna. Los Vilos, conocido destino turístico de la provincia de Choapa, depende en gran medida de este servicio para mantener sus estándares de limpieza y salubridad, especialmente en temporada alta.

Los trabajadores, quienes se encuentran reunidos desde esta mañana, exigen una solución inmediata por parte de la administración municipal para regularizar los pagos y evitar que la situación se agrave. «No queremos afectar a la comunidad, pero necesitamos que se nos pague por nuestro trabajo», señaló uno de los empleados bajo condición de anonimato.

Por su parte, el municipio a través de un comunicado indicó que, ante la situación acontecida durante esta mañana sobre la suspensión de la recolección de residuos domiciliarios, por el paro de los trabajadores de la empresa Eco Servicios, «es importante aclarar que el municipio no presenta ningún tipo de deuda con la empresa mencionada, la que por contrato está a cargo de ejecutar las labores de recolección en nuestra comuna».